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平成２４年度第５回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  
開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２４年８月７日（火）１３：３０～１４：４０  

出席者  ３８名／定数５１名 
（ファームビジネス学科） 

中村(正)教授、本藏教授、齋藤(満)教授、大竹教授、井上教授、木村教授、小黒教授、森本教授、岩井

准教授、中村(聡)准教授、須田准教授、紺屋講師 

（フードビジネス学科） 

大久教授、津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、三石教授、下山田教授、堀田准教授、畑中准

教授、金内准教授、森田准教授、菰田准教授、白川准教授、河西准教授、谷口助教、木下助教 

（環境システム学科） 
矢野教授、佐藤教授、加藤教授、上島教授、森山教授、笠原准教授、原田(茂)准教授、千葉講師、伊吹

講師、高橋(信)助教 

 

〔欠席：〕ファーム：松森教授、小林(仁)教授、川島准教授、斉藤(秀)助教、フード：鶴岡教授、老川准教

授、石川准教授、都准教授、君塚助教、環境：富樫教授、北辻教授、原田（鉱）准教授、神宮字准教授

（事務局）蜂谷副参事,後藤課長補佐,首藤課長補佐,庄司主事 

 議  事  内  容 

 

 
審議事項 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

報告事項 

議事録署名人に学部長，（フード）谷口助教を指名した。 

 
（１）平成２４年度第４回議事録の確認について 
  平成２４年度第４回食産業学部教授会議事録について、メールで送信済みであり、原案

のとおり承認された。 
 
（２）学生の身分について 

学生委員長より資料１に基づいて学生の他大学受験１件について説明がなされ、原案の

とおり承認された。 
 
（３）平成２５年度入学特別選抜試験募集要項について 
  入試委員長より別添資料１及び別添資料２に基づき説明がなされ、原案の通り承認され

た。   
 
（１）学部将来構想について                
  将来構想委員長より、現時点の検討状況について、資料２に基づき報告がなされた。 
 
（２）食産業学部入試合否判定について                 
  学部長より、食産業学部の入試合否判定会議の構成員について、宮城大学入学試験実施

規程第７条３項に基づき、学部研究科連絡会議の構成員を指名したことが報告された。 
 
（３）平成２４年１０月教員採用人事の進捗状況              
  学部長より、○○准教授、○○助教の後任人事について、１０月１日採用に向けて採用

人事を行っていることが報告された。 
 



2／3 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

   
（４）グローバルインターンシップの進捗状況について        
  学部長より資料３に基づき、グローバルインターンシップの進捗状況について、報告が

なされた。グローバルインターンシップに関して、受入先企業の候補について、説明がな

され、さらに候補企業を提案していただきたいと依頼がなされた。また、平成２４年度グ

ローバル人材育成推進事業について文部科学省へ申請中であることが説明され、グローバ

ルインターンシップについては、もし採択がなされなくとも実施する予定であることが説

明された。 
  
（５）オープンキャンパスについて                 
  中村広報委員より、資料４に基づき、７月２９日（日）に実施したオープンキャンパス

の来場者数について、約８８０名の来場があったことなどが報告された。 
 
（６）全学委員会報告                    

●学部長会議  
学部長より、資料６に基づき、報告がなされた。転学部、転学科規定の取り扱いについ

て、及び、クオーター制の検討について、説明がなされた。 
 

●研究委員会 
  下山田研究委員より、宮城大学動物実験規定改正案、国際学会等発表旅費審査の厳格化、

及び震災復興特別研究について、説明がなされた。また、例年実施している科学研究費の

申請のための研修会を９月１２日（水）教授会の後に行う予定であり、参加いただけるよ

う依頼がなされた。 
 

●総合情報センター運営委員会 
森本総合情報センター委員より資料９に基づき、説明がなされた。図書館における熱中

症対策として、館内での水分補給を、蓋のある容器のものに限り、認めていることが説明

された。また、一部相手先に対するメール送信の不達について、説明がなされた。 
 

●地域連携センター運営委員会 
太白分室長より資料１０に基づき報告がなされた。宮城大学復興支援コンサートを１２

月２３日(日)に開催することについて説明がなされたほか、産学官連携事業について、加

美町との地域連携協力事業の説明がなされた。食産業学部に関連するものとしては、加美

町での地産地消に伴う放射線汚染物質に関する評価についての事業があり、北辻教授が担

当することが報告された。また、震災がれきと産学副産物のアロケーション最適化コンソ

ーシアムについて、宮城大学が事務局となることが報告されたほか、市民講座の開催及び

公開講座の開催予定について、報告がなされた。 
 

●理事会報告  
報告なし 

 
●教育研究審議会  
報告なし 

 
●評価委員会  
報告なし 
 

●国際交流・留学生センター  
報告なし 
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（７）学部委員会報告                       
 ●学生委員会報告 

学生委員長より学生の自損事故が相次いでいることが報告され、学生への注意喚起の実

施について、報告がなされた。 
    

●キャリア部会報告  
キャリア部会長より、資料１３に基づき報告がなされた。食産業学部４年生及び食産業

学研究科２年生の就職状況について説明がなされたほか、業界・企業研究について説明が

なされ、今後の企業研究に役立つよう、企業研究用資料を作成していることが報告された。

 
 ●入試委員会報告  

入試委員長より資料１４に基づき報告がなされた。８月８日から実施されるアカデミッ

クインターンシップについて、説明がなされたほか、オープンキャンパスにおける入試相

談・学科案内及び学生生活相談の実施結果について報告がなされた。今年の傾向として、

県外からの来場者や、保護者が同伴する例が多かったことなどが報告され、平成２４年度

入学入試分析、平成２４年度過去問解説についても、例年より参加者が多かったことが報

告された。県外の受験者については、新潟からの受験者に対して、志望者が一定数いる中

で情報提供が不足していることから、機会があれば、PR、情報提供等をしていただける

よう依頼がなされた。また、平成２７年度センター試験の科目について、フードビジネス

学科から科目の見直しについて要請があったことから、これから学科ごとに再検討いただ

きたいと依頼がなされた。 
    
 ●図書情報委員会報告  
  報告なし 
 
（１）推薦入試合格者へのフォローについて 
  学部長より、推薦入試合格者に対し、入学前教育を行うことについて報告がなされた。

食産業学部では、以前より推薦入試合格者へ課題を出すなど、入学前教育を実施している

が、全学での検討にあわせ、再度内容について検討いただきたいと依頼がなされた。 
 

（２）博士課程設置申請への審査の意見伝達について 
特命担当理事より、食産業学研究科博士課程設置申請への審査意見の内容等について、

説明がなされた。審査意見は、改善意見３件、要望意見１件が出されていることが報告さ

れた。関連し、院生に対して、博士課程設置のニーズについて聞き取りを行っていただき

たいと協力依頼がなされた。また、今後の対応等について、説明がなされた。 
 

 
 

 

 
 

議事録署名人        齋藤 満保  印  
 

   谷口 葉子  印  

 


